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10010 A Riccione è argento per Valerio  

Erasmo Valerio vale un argento agli assoluti 
di nuoto di Riccione che si sono tenuti nel-

le scorse settimane. Una bella seconda piazza 
nella finale dei 3 mila metri stile libero per 
l’atleta di Formia, classe 2006 della società XXV 
Ponti-Matrix. Gli assoluti di nuoto sono i cam-
pionati nazionali e per tale motivo il secondo 
posto vale tantissimo sia per il campioncino 
del sud pontino che per la società di cui fa par-
te. Con lui in gara anche la sorella Chiara, an-
che lei in evidenza nelle gare e poi gli altri: Lu-
crezia Pergoli, Samuele Furlan, Sveva Valgat-
tarri e Nicolas Stravato. 
La società Matrix per cui gli atleti sono tesserati 
ha ottenuto così ben due podi nella classifica ge-
nerale per società: un secondo posto con le don-
ne e un terzo con gli uomini. 

ASSOLUTI DI NUOTO

A Gaeta il raduno 
delle confraternite

Il Golfo di Gaeta, teatro dell’appuntamento di domenica prossima

DI SIMONE NARDONE 

Quest’anno la confraternita del 
Santissimo Rosario di Gaeta 
celebra il quarto centenario dalla 
fondazione che risale addirittura 

al 1622. Tanti gli appuntamenti che si 
stanno moltiplicando in queste 
settimane e che andranno avanti fino 
alla fine dell’anno. Quest’oggi, ad 
esempio, si celebrerà nella chiesa del 
Santissimo Rosario a Gaeta la Festa della 
Supplica della beata vergine del Rosario. 
Ma in diocesi tutti hanno sguardo 
rivolto a domenica 15 maggio, quando, 
sempre per l’occasione del IV centenario 
della fondazione della Confraternita si 
celebra il 2° cammino diocesano delle 
Confraternite. Domenica prossima, 
infatti, l’intero pomeriggio è rivolto 
proprio alle confraternite del territorio 
con questo appuntamento diocesano 
che si svolgerà a Gaeta. È previsto un 
calendario ricco di eventi, a partire dalle 
15.30 quando ci sarà l’accoglienza e gli 
arrivi presso la Basilica Cattedrale di 
Gaeta e la conseguente visita al museo 

diocesano e allo stendardo di Lepanto. 
Successivamente, è previsto il momento 
della vestizione dei confratelli e delle 
consorelle che partecipano alla giornata. 
Alle 17, all’interno della Cattedrale, si 
svolgerà uno degli eventi clou del 
pomeriggio, ovvero una meditazione 
tenuta dal vicario generale 
dell’arcidiocesi di Gaeta e delegato 
diocesano per le Confraternite e pii 
sodalizi, monsignor Mariano Parisella 
sul tema “Le Confraternite nel cammino 
sinodale della Chiesa”. Alle 18, avrà 
inizio il Cammino di fraternità per 
condurre alle 18.30 alla celebrazione 

presso la chiesa di San Domenico 
presieduta dall’arcivescovo di Gaeta 
Luigi Vari. In caso di condizioni meteo 
avverse, fanno sapere gli organizzatori, 
l’evento si terrà nella chiesa di San 
Domenico a partire dalle 17.30. 
All’intera manifestazione interverranno 
Domenico Rotella vice presidente per il 
centro Italia della Confederazione delle 
confraternite delle diocesi d’Italia e 
direttore del notiziario Tradare e Angelo 
Papini segretario generale della 
Confederazione delle confraternite delle 
diocesi d’Italia e coordinatore per la 
regione Lazio. Emozione e gioia per 
questo evento anche da parte della 
Confraternita del Santissimo Rosario di 
Gaeta per voce del priore Renato 
Satriano che spiega: «Avevamo previsto 
questo appuntamento già negli anni 
passati ma purtroppo siamo stati 
costretti a rinviarlo a causa della 
pandemia. Sarà una bella occasione per 
riunire le sei congregazioni presenti 
nella diocesi di Gaeta e un modo per 
far capire la nostra importanza storica e 
qual è il nostro impegno nella fede e 
per il territorio che viviamo». Il 
cammino in questo anno di 
festeggiamenti prosegue con un 
calendario ricco nel mese di luglio, 
quando tra le altre cose è prevista la 
presentazione della medaglia giubilare 
del 400° di fondazione.

L’appuntamento 
di domenica prossima 
per il priore Satriano 
è «occasione per riunire 
le sei congregazioni» 

Itri, riapre il castello 
e tornano le visite guidate 

Da inizio maggio il castello di Itri è 
tornato a splendere riaprendo i 

battenti e permettendo a tutti gli ap-
passionati, gli interessati, cittadini e 
turisti di poter godere delle bellezze 
e delle peculiarità del castello medie-
vale. Per un mese, infatti, fino al pros-
simo 31 maggio, sia la fortezza che il 
museo di Itri sono aperti ogni sabato 
e domenica dalle 10 alle 12 e dalle 16 
alle 18. In questo mese l’ingresso e le 

visite guidate sono gratuite per tutti. 
«In seguito all’apertura – fanno sape-
re dal Comune di Itri – i due siti cul-
turali ospitano un progetto di inte-
grazione volto a favorire l’unione si-
nergica delle attività del progetto Sai 
con quelle del Museo e del Castello in 
un’ottica di scambio culturale, socia-
le e di promozione del territorio. Si 
tratta di un progetto sperimentale, 
innovativo che mira a produrre nuo-
ve logiche di integrazione all’interno 
della nostra comunità» concludono 
dal Municipio.

Conti è presidente 
del Consorzio 
bonifica Lazio sud
DI SIMONE NARDONE 

Dopo alcuni anni di commissaria-
mento per l’unificazione dei con-
sorzi di bonifica di Latina e quel-

lo di Fondi, nelle scorse settimane è sta-
to finalmente eletto il nuovo consiglio di 
amministrazione del consorzio di boni-
fica Lazio Sud Ovest che di fatto ha uni-
to il sud della provincia di Latina con tut-
ta la pianura pontina. Alla guida dell’En-
te, è stato nominato come presidente il 
fondano Pasquale Conti, che in molti co-
noscono con il nome di Lino. 
Proviene dal mondo della Coldiretti, do-
ve svolge il ruolo di segretario di zona e 
di bonifica e amministrazione ne sa già 
parecchio considerando che, proprio lui 
era stato l’ultimo presidente del consor-
zio di bonifica del sud pontino. Il nuovo 
consiglio di amministrazione, rimarrà in 
carica per i prossimi cinque anni. Con es-
so il presidente eletto all’unanimità e i 
due vice Argeo Perfili e Stefano Maria Bo-
schetto. Insieme a loro, fanno parte 
dell’organo direttivo i consiglieri Marco 
Francia, Cesare Frateloreto, Adelino Lesti, 
Samuele Maggiacomo, Cesare Miscio, 
Pier Paolo Monetti, Giuliano Rossi, Luca 
Zanarella. 
Nel suo intervento, il neo presidente Con-
ti, nel ringraziare per la fiducia accorda-
ta, ha dato atto dell’importante lavoro 
svolto dai Commissari che lo hanno pre-
ceduto e ha posto all’attenzione dei con-
siglieri alcuni temi e priorità che la nuo-
va amministrazione e la struttura saran-
no chiamati ad affrontare. «In un mo-
mento particolarmente delicato per il 
comparto agricolo e per tutta l’economia 
è necessario che – ha spiegato Conti – il 
Consorzio rappresenti un riferimento an-
cora più autorevole per i consorziati e per 
le Amministrazioni con cui si rapporta. 
Il mio intento è di continuare con nuovi 
progetti e lavori di ammodernamento de-
gli impianti irrigui, grazie alle opportu-
nità offerte dal Piano nazionale di ripre-
sa e resilienza, e di coinvolgere la collet-
tività agricola, i cittadini e le istituzioni 
in un processo di comunicazione più am-
pio e partecipativo che consenta una mag-
giore conoscenza della funzione del Con-
sorzio per il territorio e le sue comunità» 
ha concluso il numero uno dell’ente.

LA NOMINA

Un giovane pizzaiolo 
di livello «mondiale» 

Massimo Leone della pizzeria 
di Fondi “La Canadese”, è uno 

dei migliori pizzaioli al mondo. 
Un posto d’onore per il giovane di 
26 anni, fondano doc, che nei 
giorni scorsi si è classificato se-
condo al mondo per pizza classi-
ca e miglior pizzaiolo emergente 
under 30 al campionato del mon-
do “Pizza senza frontiere” ideato 
dalla rivista di enogastronomia 
“Ristorazione italiana”. 
Nello specifico, il secondo è stato 
conquistato nella categoria “pizza 
classica”, per intenderci quella ton-
da al piatto cucinata direttamen-
te sulla platea del forno, ovvero 
quella che troviamo nelle principa-
li pizzerie italiane. Il premio “Piz-
zachef emergente”, invece, è anco-
ra più gratificante, perché esula 
dalle categorie presenti nella sfida 
e premia il concorrente nato dopo 
il 1° gennaio 1992 con il punteg-
gio più alto in una qualsiasi delle 
competizioni, ad esclusione della 
pizza acrobatica. I giudici hanno 
potuto esprimere il proprio ap-
prezzamento e di conseguenza i 
propri voti giudicando vari aspet-
ti quali cottura, gusto e abbina-
mento e l’aspetto della pizza. 
Grande soddisfazione, nell’am-
biente familiare, nella stessa piz-
zeria e ancora in tutta la città. «Do-
po tanti sacrifici, un’emozione in-
descrivibile» ha spiegato lo stesso 
Massimo Leone attraverso i propri 
profili social all’indomani del riti-
ro dei premi.

FONDI

DI MARCELLO CALIMAN 

Monsignor Stanislao Dzi-
wisz, cardinale e arcive-
scovo emerito di Craco-

via, nel 2017 consegna un reli-
quiario contenente un’ampol-
la del sangue di san Giovanni 
Paolo II a Raffaele Mazzarella e 
a don Ampelio Crema, diretto-
re e presidente della Comunità 
di Cinisello Balsamo, del Cen-
tro culturale San Paolo e del Fe-
stival della vita della Congrega-
zione dei padri paolini fonda-
ta dal beato Giacomo Alberio-
ne. La stessa che edita la rivista 
Famiglia Cristiana. 
Si terrà a Scauri presso la parroc-
chia di Santa Albina la prima 
estensione in assoluto del reli-
quiario di Papa Wojtyla post Co-
vid e a quarant’anni dall’istitu-
zione della giornata mondiale 
del malato. Sul sito festivaldella-
vita.it è possibile consultare il ca-
lendario delle ostensioni in Ita-

lia. Dopo Scauri, voluta forte-
mente dal parroco don Antonio 
Cairo, sarà esposta a Fondi pres-
so la Chiesa di San Pietro a cura 
del parroco don Gianni Cardil-
lo. Quando era ancora vescovo e 
poi cardinale Karol Wojtyla scel-
se Scauri come località di riposo 
presso le Suore orsoline, sue con-
nazionali. Ora ritorna, sotto for-
ma di una reliquia. 
Tre giornate intense da venerdì 
13 a domenica 15 maggio. Sono 
a disposizione di tutti i program-
mi dettagliati. Tra i momenti più 
importanti venerdì alle 21 la fiac-
colata mariana con la statua del-
la Madonna di Fatima e la reli-
quia del Santo. Sabato alle 19 be-
nedizione della città di Mintur-
no con la reliquia di Giovanni 
Paolo II. Prima, nel pomeriggio, 
sono previsti incontri con gli stu-
denti. Domenica alle 12.30 in 
piazza Santa Albina è previsto il 
saluto alla reliquia che si dirige-
rà verso i credenti fondani.

A Sant’Albina da venerdì a domenica 
la reliquia di san Giovanni Paolo II 

Tlc telecomunicazioni, 
compagnia telefonica 
con sede nel sud pon-

tino nata nel 2005, vince il 
Milano marketing festival 
Top 100 award 2022 per es-
sere un punto di riferimen-
to nazionale nel portare la 
fibra ottica dove non c’è sia 
a livello aziendale che do-
mestico, offrendo ai pro-
pri clienti un servizio tec-
nologicamente all’avan-
guardia, con standard qua-
litativi eccellenti, e con ri-
duzione dei costi. 
Il premio è stato assegna-
to a Tlc dal gruppo Class 
editori (editori tra gli altri 
dei quotidiani Milano Fi-
nanza ed Italia oggi e del 
canale televisivo Class 
Cnbc). Alla cerimonia di 
premiazione sono interve-
nuti lo scorso 2 maggio il 
Ceo del gruppo Giuseppe 
Del Prete ed il direttore 

commerciale Marco Bove. 
Soddisfazione nell’azien-
da, come ha spiegato Del 
Prete che ha dichiarato: «Il 
nostro principio ispiratore 
è: non esistono situazioni 
impossibili, ma solo solu-
zioni straordinarie. Nei 
prossimi anni assisteremo 
ad una crescita delle nuo-
ve reti in fibra ottica Ftth 
in tutta Italia che farà da 
volano alla nostra econo-
mia. È compito nostro 
spiegare alle aziende come 
una connessione Ftth in fi-
bra ottica può cambiargli 

la vita rendendole più 
competitive ed aggressive 
sul mercato». 
A queste parole si sono ag-
giunte quelle del direttore 
commerciale Marco Bove: 
«L’assegnazione alla no-
stra azienda, anche per 
quest’anno non fa altro 
che confermare la nostra 
strategia di mercato: per-
sonalizzare il servizio 
cliente per cliente, spin-
gendo sempre più sul por-
tare internet in fibra otti-
ca dedicata a progetto 
ovunque, sui sistemi di 
backup e sui trasporti L2 
per collegare più sedi an-
che molto distanti tra lo-
ro in sicurezza senza usci-
ta su internet». Una bella 
soddisfazione per l’azien-
da e per il territorio dove 
questa insiste che da anni 
giova dell’impegno di Tlc 
telecomunicazioni.

L’azienda ha vinto 
al Milano marketing 
festival «per essere 
punto di riferimento 
nel portare la fibra 
ottica dove non c’è»

Tlc è tra le migliori cento


